
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
久保田　隆君

◦ゲ ス ト 紹 介◦

米山奨学生

ジョセリン・ネオ・ワンティンさん

ローターアクト

会長　豊泉　慶亮さん

会長エレクト　藤島　澪奈さん

◦会　長　挨　拶◦

会長　谷本　宏太朗君

今年度は「多様化によるクラブの成長を目指

し、対話によるクラブの活性化を図ろう」と言

うテーマでスタートしました。どうなったかと

言うと、多様化を目指した新会員は女性会員２

名の増強ができました。対話によるクラブの活

性化を目指してクラブフォーラムをいくつか計
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画しコロナでもＺｏｏｍのブレイクルームにも

挑戦しましたが、クラブを活性化できたとは言

えません。そしてＲＩ会長シェカール・メータ

氏の呼びかけによるロータリー奉仕デー事業で

すが、コロナ禍で計画していた事業が次々に中

止になり実施できないのではないかと思いまし

た。ところが、突然２月２４日にロシアによる

ウクライナ侵略が突然始まり、たまたま昨年の

国際大会で知り合いになった隣国ポーランドの

ワルシャワＲＡＣのトンデラ君を通じて、ワル

シャワユジェフフＲＣ、ワルシャワＲＡＣ、そ

れに静岡ＲＡＣと共にウクライナ避難民を支援

することができました。この事業では皆さんか

らの多額の支援金をいただき、またクラブ会計

からの多額の支出を認めてくださいまして、誠

にありがとうございました。望月年度への繰越

金が減ってしまいましたが、静岡ＲＣの活動が

大きく報道され公共イメージの向上には役立て

たと思いますし、ウクライナの支援に役立てた

ことはとてもうれしく思います。会員皆さんの

親睦を図るべく開催を計画した夜間例会は今夜

も含めて計画通りすべて開催できました。とは

言え、ＤＭ会と新会員親睦委員会主催の交流会

は開催できませんでしたし、例会は短縮例会

やＺｏｏｍ出席では会員同士で話す機会が少

なかったと思います。更にはＩＭ が中止され、

地区協議会がＺｏｏｍになり、地区大会も懇親

会が中止され、これでは会員同士が会話する機

会が少なく、入会３年未満の会員の皆さんは顔

はわかるけど名前が出てこないということが多

いのではないでしょうか？静岡ＲＣでは転勤に

伴い毎年会員の一割ほどが入れ替わるので、コ

ロナが始まって３年目となると３割近い会員が

入れ替わっていることになります。例年は４月

からの２ヶ月でほとんどの支店長さんたちの入

れ替えがあるのですが、今年度は入会が間に合

わずに望月年度の入会になってしまった入会希

望者が８人もいます。新年度スタートにいきな

り８人の会員増強ということになります。今年

度は繰越金を例年並みに残せそうにありません

が、代わりに多くの新会員の入会をプレゼント

できました。来年は楽しい例会を目指している

そうですが、来年を待たずに今夜も楽しく過ご

しましょう。今年一年お世話になりました。あ

りがとうございます。

◦退  会  の  挨  拶◦

株式会社　田中忠雄建築設計事務所

代表取締役　田中　楯夫君

株式会社　ドコモＣＳ東海

静岡支店長　村山　文隆君

◦新  会  員  紹  介◦

藤田　佳久さん
（ふじた よしひさ）
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◦幹　事　報　告◦

幹事　木村　絵美君

７月４日　通常例会　会長方針発表、例会後に

理事会を開催します、新年度の理事の方は宜し

くお願い致します。

◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

●月●●日　志田　洪顯さん

●月●●日　八木　義人さん

●月●●日　鈴木　礁さん

◦ス　マ　イ　ル◦

中嶋　政隆君

静岡ロータリークラブを退会にあたり。本来で

あれば、例会にて退会の挨拶を行うべきところ、

このような形で退会のご挨拶をさせていただく

ことを申し訳なく思います。今年、６月２１日

の弊社株主総会をもって、会社を離れることに

なりました。約●年、「伝統と格式のある静岡

ロータリー」に加入させて頂き誠にありがとう

ございました。貴重な体験をさせていただき、

感謝しております。最後の●年間はコロナで対

面の例会参加が出来ず、リモートになってし

まったことが残念でした。会社を退職しても静

岡に居ますので、見かけましたらお声を掛けて

頂ければ幸いです。新年度からは私の後任の「歌

川鉄夫」が入会を希望しておりますので、入会

をお許し頂ければと思います。長い間、どうも

有難うございました。最後のスマイルをさせて

いただきます。

村山　史隆君

本日をもちまして静岡ロータリークラブを退会

することになりました。●年という短い期間で

したが、大変お世話になりありがとうございま

した。

塩原　太一郎君

本日入会の藤田さんを紹介させて頂きました。

若くて仕事のできる優秀な方なので皆様かわい

がってあげてください。

藤田　佳久君

伝統と格式のある静岡ロータリークラブへの入

会を承認いただき、ありがとうございます。ご

指導のほど、よろしくお願いいたします。

横山　泰久君

●月●●日に、初孫が生まれました。逆子のた

め、予定より半月早く帝王切開での出産となり

ましたが、無事に元気な女の子が生まれました。

退院後は我が家で約１カ月の同居生活となるの

で、大変楽しみにしています。コロナ過のため、

娘たちが在宅の間は、出来る限り夜のお誘いは

お断りするつもりですので、８月の中旬が過ぎ

ましたら、以前のように誘ってください。

鈴木　礁君

またもや、１年過ぎてしまいました。今年は、

絶対に、イタリアのポンペイの遺跡を見に行き

たいです。願いを込めて、スマイルします。

小林　武治君

久しぶりに例会に出席させていただいておりま

す。お休みの間には「心が折れ」「右足首も骨

折し」「歯茎に大きな穴も開けました」が、だ

いぶ回復しましたのでこれからボチボチ顔を出

させていただきますので、よろしくお願い申し

上げます。誕生日祝の御礼も兼ねてスマイルさ

せていただきました。

志田　洪顯君

誕生日だったとはビックリ、スマイル少しし

ます。

田中　楯夫君

本日をもって●●年間お世話になった静岡ロー

タリークラブを退会することになりました。長



い間楽しいロータリーライフをありがとうござ

います。

荻野　淳君・石塚　直美君

最後になりますが、スマイルを一年間担当させ

ていただきました。御聞き苦しい点、多々あっ

たかと思いますが精一杯頑張りました。ロータ

リーの友情に免じて、お許しくださいませ。あ

りがとうございました。スマイラー荻野、石塚

からスマイルさせていただきました。一年間あ

りがとうございました。

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

6/27 101（100） 55 名 46 名 55％

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！

なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに

変更が無い場合は全会員出席扱いとします。

◦創立記念　最終クラブアッセンブリー◦

開会に際して、ご家族で参加の方々のご紹介の

後、谷本会長と木村幹事に花束の贈呈。

◦乾 杯 の ご 挨 拶◦

伴野　隆一郎君


